

6

Frage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Einsatz von smarten Rauchmeldern in Wohnungen

1. Welche Regelungen gelten für den Einsatz von smarten Funkrauchmeldern und anderer Sensoren zur Messung von Temperatur, Feuchtigkeit oder Kohlenmonoxid im Wohnbereich und den Zugriff auf die daraus gewonnenen Daten sowie ihre Verarbeitung, wie sie beispielsweise durch die Vonovia in Hessen und NRW getestet und eingesetzt werden?
2. Welche Vor- und Nachteile können sich aus Sicht des Senats durch den Einsatz smarterer und vernetzter Sensoren für die Mieter:innen ergeben und können die Kosten über die kalten Nebenkosten auf die Mieter:innen umgelegt werden?
3. Welche Probleme und Regelungsbedarfe sieht der Senat hinsichtlich der Zusammenführung und Verarbeitung solcher Daten und wie bewertet der Senat die Gefahr von Missbrauch durch Dritte?

Holger Welt, Falk Wagner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD